

In Schorndorf

...der Sportabzeichen- und Leichtathletik-Abteilung der SG Schorndorf

In der Albert-Schweitzer-Sporthalle in Schorndorf wurden gemeinsam von der Sportabzeichen- und der Leichtathletik-Abteilung 158 Sportabzeichen überreicht.

Beide Abteilungsleiter, Silke Olbrich von der Sportabzeichen-Abteilung sowie Dr. Ralf Brügel von der Leichtathletik-Abteilung hatten an diesem Abend „mehrere Hüte“ auf.

Silke Olbrich, die die Veranstaltung organisiert und geleitet hatte, war in der Funktion als Abteilungsleiterin sowie als Vize-Sportkreispräsidentin des Sportkreises Rems-Murr anwesend.

Dr. Ralf Brügel sprach die Grußworte als Leichtathletik-Abteilungsleiter sowie als Vorstand der SG Schorndorf aus.

Beide Abteilungsleiter, Olbrich und Brügel, betonten die erfolgreiche und harmonische Zusammenarbeit. **Die neue blaue Bahn hat sich bewährt!**

Die Tanzgruppe (kleine Mädchen) der 1. SMTV (Schorndorfer Musik und Tanz-Vereinigung) eröffnete schwungvoll die Sportabzeichen-Verleihung.

Ein besonderer Dank ging an die Kreissparkasse, die auch in diesem Jahr wieder die Kosten der Sportabzeichen-Urkunden und Nadeln für Kinder und Jugendliche übernommen hatten.

Alle Kinder und Jugendliche erhielten als Dankeschön noch einen Schokolade-Nikolaus.

Es wurden insgesamt 149 Sportabzeichen verliehen: Neunmal an Polizei-Bewerber, 69 an Kinder und Jugendliche sowie 71 an Erwachsene. Auch an Menschen mit Handicap wurden erfolgreiche Sportabzeichen-Urkunden überreicht.

Ebenfalls durften acht Familien-Urkunden sowie zehnmal die Mehrkampfnadel verliehen werden.

Die Damen Sing und Scheffele erhielten für 35 x Sportabzeichen zusätzlich Blumen und motivierten die jungen Sportler zum Weitermachen. „Sport verbindet und gemeinsames Sporttreiben macht Spaß“, sagten Beide.

Silke Olbrich

In Urbach

Die Sportabzeichen-Verleihung Ende November fand im Foyer der Auerbachhalle des SC Urbach statt. Diese wurde auch in diesem Jahr wieder sehr gut besucht. Zur Eröffnung des Abends durften die Gäste einem feierlichen Klavierstück lauschen, das von einer Sportabzeichen-Teilnehmerin vorgetragen wurde. Danach begrüßte Peter Markotschi alle Teilnehmer und sprach auch ein Dankeschön seinem Prüfer-Team aus. Dieses Team besteht aus: Dietlinde und Manfred Kunzweiler, Richard Krieg, Yvonne Uiterwijk-Winkel-Walter sowie Peter Markotschi selbst. Auch bedankte sich Peter Markotschi bei der Kreissparkasse, die auch in diesem Jahr die Kosten für die Kinder- und Jugendabzeichen übernommen haben. Auch Frau Bürgermeisterin Martina Fehrlen sprach Gratulation und Anerkennung aus. Silke Olbrich, die Vizesportkreispräsidentin und Sportabzeichen-Referentin, ging in ihren Grußworten auf die Wichtigkeit eines Deutschen Sportabzeichens ein. Die Jugendlichen benötigen ein Sportabzeichen für die Bewerbung bei der Polizei oder auch bei anderen Ausbildungsstellen. Olbrich betonte, dass das gemeinsame, generationenübergreifende Sporttreiben großen Spaß machen kann.

Fehrlen und Olbrich durften insgesamt 87 Sportabzeichen überreichen. Davon gingen 34 Abzeichen an Kinder und Jugendliche. Ebenfalls durften acht Familien-Sportabzeichen ausgehändigt werden.

Im Namen des Sportkreises sprach Silke Olbrich ihren Dank für das große Engagement beim Prüfer-Team und bei Peter Markotschi aus und motivierte alle Sportlerinnen und Sportler zum nächsten Sportabzeichen im nächsten Jahr.

Silke Olbrich

In Fellbach

Im Loop/Sportzentrum des SV Fellbach konnte Abteilungsleiter Josef Hogh neben zahlreichen Sportlern auch den Vertreter des SV Fellbach, Rupert Lautenschlager, und des Sportkreises, Heinz Weber, begrüßen.

In seiner Ansprache zeigte sich Josef Hogh sehr erfreut über die große Anzahl der Personen die das Sportabzeichen 2018 abgelegt haben. Insgesamt wurden 87 Sportlern das Sportabzeichen überreicht, wobei in diesem Jahr 24 Neulinge dabei waren. Besonders erfreut ist die Tatsache, dass er, zusammen mit Rupert Lautenschlager und Heinz Weber, zehn Jubiläums-Sportabzeichen übergeben konnte, dabei gab es auch eine Überreichung zum 50.igsten Male.



Die Bilder zeigen alle Geehrten mit Gästen sowie Rupert Lautenschlager, Heinz Weber und das Ehepaar Hogh.



Bild zur Veröffentlichung ausdrücklich genehmigt